Emapa prevé sembrar 150 mil Ha de arroz

El gerente de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa), Avelino Flores, anunció ayer que en la próxima siembra de verano 2016-2017 se proyecta cultivar 150.000 hectáreas de arroz en Santa Cruz y Beni para lograr un superávit en la producción de ese grano, que este año reportó una baja por los desastres naturales.

Indicó que también se proyecta incrementar los rendimientos de 2,5 a 5 toneladas por hectáreas.

"Los rendimientos son la base fundamental subir de 2,5 toneladas por hectáreas a 3 toneladas por hectáreas por lo menos llegar a cinco toneladas", apuntó.

Por otra parte, destacó que la producción bajo cosecha de agua que implementó Emapa dio buenos resultados y que incrementó los rendimientos hasta siete toneladas por hectárea.

"Hemos aplicado un plan estratégico que es la cosecha de lluvias con atajados es un programa bien lindo que nosotros hemos lanzado y en el Beni ha sido un resultado excelente", subrayó.

La Razón

Singani boliviano Los Parrales llega por primera vez a México y China

El gerente de producción y enólogo de Bodegas Kuhlmann, Franz Molina, informó el lunes que como consecuencia del reconocimiento internacional obtenido por singani Los Parrales en diversos concursos y ferias alrededor del mundo, por su calidad, pureza y aroma, se concretó la exportación de esa bebida boliviana a China y México.

"Es un paso gigantesco para nosotros como empresa y para el singani boliviano en general, ya que seremos los primeros en ingresar a estos mercados que son tan importantes en el mundo en el sector de bebidas alcohólicas", explicó a los periodistas.

Recordó que en la última década, singani Los Parrales fue reconocido por especialistas catadores en certámenes internacionales con nueve medallas de oro, posicionándose como el singani más galardonado en el mundo y una de las bebidas bolivianas más premiadas.

"Nuestra participación en la feria Prowein, en Alemania, a la que asisten los más importantes comercializadores de bebidas y los premios que Los Parrales empezó a ganar en concursos internacionales, nos abrieron muchas puertas. Esto nos dio la oportunidad de que empresas de diversos países se interesen en nuestro singani", puntualizo.

El Gerente de producción y enólogo de Bodegas Kuhlmann informó que las negociaciones para la exportación a China y México se iniciaron a mediados del año pasado y, en diciembre, se concretó el primer envío de ese producto 'Reserva Aniversario' al país asiático y 'Reserva Aniversario y 'Selección Especial' a México, en mayo último.

Molina expresó su satisfacción por entrar a los mercados de China y México, tomando en cuenta que son países con altos estándares de control en la importación de bebidas alcohólicas.

"El hecho de ingresar a estos países sin ningún problema, luego de los exigentes análisis, nos indica que nuestro singani es de la más alta calidad y que podría ingresar a cualquier mercado del mundo", sustentó.

Banco Mundial apoyará con Bs 5 millones a proyectos de innovación agrícola en Bolivia

Como parte de los emprendimientos de innovación agrícola en Bolivia, en una reunión protocolar, el Banco Mundial garantizó un financiamiento de Bs 5 millones para la construcción del Banco de Germoplasma y Laboratorios de Biotecnología y Biología Molecular para la conservación de germoplasma animal y vegetal de microorganismos, en presencia del ministro de Desarrollo Rural, César Cocarico, y el director ejecutivo general del Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria y Forestal INIAF, Carlos Osinaga, quienes expresaron su apoyo y beneplácito, según se informó.

En la reunión, llevada adelante el 16 de junio pasado, se sostuvo que este proyecto demanda un presupuesto de Bs 22,6 millones, de los cuales el BM financiará Bs 5 millones para la compra de equipamiento y Bs 17,6 millones serán financiados por el Institución Publica Desconcentrada Soberanía Alimentaria (IPDSA) por medio de una transferencia.

El INIAF presentó un nuevo modelo de Gestión Institucional (técnica –operativa – administrativa y financiera) para el fortalecimiento y sostenibilidad de la institución, a objeto de mejorar y desarrollar sus capacidades funcionales y la implementación de una institucionalidad, basada en conceptos integrados acordes a los lineamientos de políticas públicas, dentro de la gestión con resultados para los periodos 2017 -2021.

Cocarico agradeció a los representantes del BM, su compromiso de coadyuvar en la labor del desarrollo económico del país, a fin de que los productores tengan más oportunidades de diversificar su producción tanto en todo el territorio boliviano, como en suelo internacional.

Para finalizar, Osinaga hizo hincapié en que con la implementación de este Banco de Germoplasma, además de los Laboratorios de Biotecnología y Biología Molecular, se pretende contribuir y optimizar los planes de mejoramiento genético para producir mejores cultivos, proporcionando de esta forma a los agricultores, material de mejor calidad para que puedan obtener mejores rendimientos productivos.

Senasag autoriza a 49 empresas a comercializar embutidos en el país

Un total de 49 empresas con registro sanitario fueron autorizadas para la comercialización de embutidos en el territorio nacional, según informó el fin de semana el director nacional del Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag), Mauricio Ordoñez.

Ordoñez recomendó a la población que "al momento de realizar la adquisición de este tipo de productos verifiquen que tenga el registro sanitario y que esté dentro del periodo de caducidad, la fecha de vencimiento y también la forma de comercialización".

"Se hicieron decomisos en Cochabamba con la destrucción de 1.700 kilos de embutidos, en el departamento de Tarija se decomisó 500 kilos de embutidos y esta semana continuaremos

realizando los controles junto al Defensa del Consumidor y las intendencias Municipales", explicó, según un boletín institucional.

El Deber

Amplían plazo de la campaña contra la aftosa

De acuerdo con la Resolución Ministerial 055, el ciclo de vacunación contra la fiebre aftosa en bovinos debió culminar el 18 de junio en la Amazonia y el norte de Cabezas. Sin embargo, los inconvenientes climáticos y logísticos (bloqueos) dificultaron que las brigadas se desplegaran a algunos lugares, y el Consejo Departamental Contra la Fiebre Aftosa (Codefa) determinó alargar el calendario hasta el 30 de junio, indicó el titular de la Federación de Ganaderos de Santa Cruz, José Luis Vaca.

Según el último reporte, del sábado, se inmunizó un 80,05% del hato de estas zonas, unos 2,4 millones de ejemplares. Una vez cumplido el plazo se realizará la vacunación compulsiva, que comprende una multa de Bs 35 por cabeza a los productores, explicó Marco Antonio Tapia, coordinador departamental del Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria.

Anunció que del 1 de julio al 15 de agosto la vacunación se realizará en la zona del Chaco y de los valles.